

ScheinFrei? Bandbiographie

ScheinFrei? ist...

ScheinFrei? ist deutsche Musik von ganz Drinnen für alle da Draußen. Das Musikbusiness ist unehrlich genug. ScheinFrei? ist Unterhalten ohne blöd zu wirken, Leichtigkeit auszustrahlen, trotzdem etwas zu sagen zu haben und neben all dem sich nicht ernstnehmen zu müssen.

ScheinFrei? ist Dein Erste-Hilfe-Koffer für fast alle emotionalen Lebenslagen: lustig, traurig, stressig, aufgeregt, voller Schaffensfreude und was das Leben sonst noch für uns bereitstellt.

Musikermenschen.

Herzblutmusiker die ganz nah bei sich sind, die jung und dennoch erfahren genug sind, um bestehen zu können. Musikermenschen, die Ihre Seele auf den Saiten klingen lassen. Genau das transportiert die Band bei jedem Konzert erneut: wer Spass am eigenen Tun hat, muss andere dafür nicht begeistern – es kommt von selbst.

Zusammengewürfelt.

So unterschiedlich wie ihre Frisuren sind die Mitglieder der Band.

Perfekte Haare, optisch gepflegt und bedacht in allen Lebenslagen. Der Gefühlsmensch ist immer vorsichtig und oft zurückhaltend. Er weiss die richtigen Farben zu deuten und zu nutzen. Seine Kreativität schaut tief in die Menschen rein und holt das Weiche aus dem harten Kern. Aber Softies essen kein Steak. Als Caffè wäre er anders, mit Milch und cremig. Ein Cappuccino eben. Das alles ist Alex.

Kurze Haare, das war gestern. Schwedisch-italienische Vorfahren und zahlreiche Aufenthalte bei den Verwandten in den USA führten zum unausweichlichen. Spätestens seit er Brian Johnson von AC/DC nach einer durchzechten Nacht in Las Vegas traf, waren für ihn die Ampeln gestellt. Rocker haben wirre Locken, die den Kopfmenschen mit unstillbarem Wissendrang gut verschleiern. Hier verbindet sich Ehrgeiz mit seinem Credo „Life's a rockshow – better be on stage!“. Als Coffee ist er ein umgeschütteter Espresso: Sven.

Hahnenkamm, Gel rein, gut ist. Wer in Sao Paulo, Brasilien, aufwächst sieht das Leben anders. Deutsche Werte? Was ist das? Warum nicht einfach nur das machen, was Spass macht. Und wenn man das lange genug macht, wird man auch gut darin. Südamerikanisches Rhythmusgefühl ist nicht die 1 und nicht die 3. Zum Profifussballer hat es nicht gereicht. Danke dafür. Er liebt die Harmonie, im Leben wie in der Musik. Serviert würde diese Packung Hochlandkaffee sicherlich als Brasil. So röstet Markus.

Trendiger Look und schicke Frisur. Der sympathische junge Mann hat eine gewinnende Art und ist bei allen gerne gesehen. Der Beat ist sein ständiger Begleiter und geht bei Ihm durch Fleisch und Blut. Musikalisch breit gefächert bringt er viel Begeisterung und Liebe für die Musik mit – das hört und sieht man. Er hat wohl den „härtesten Punch“ jenseits der südlichen Hemisphäre und jedes bisherige Schlagzeug klagt noch heute von Phantomschmerzen. Hannes ist Irish Coffee. Sieht normal aus, doch die cremige Sahne täuscht. Zuviel davon und es zieht einem die Füße weg. So rockt Hannes.

ScheinFrei? bedeutet..

Ob ScheinFrei? nun bedeutet echt zu sein, alle Lebensprüfungen hinter sich zu haben, oder einfach nur zu viel Punkte in Flensburg zu haben sei dahingestellt. Die Jungs haben sicher nicht umsonst ihr eigenes Rennradteam gegründet.

Sollte jemand nachfragen, wie man ScheinFrei? in einem kurzen Satz zusammen fasst, dann wäre wohl „Leben ist das, was du daraus machst“ sehr passend.

Ziele.

Die Musik funktioniert und es gibt nichts, was mehr Spass macht. Warum also nicht die Hälfte seiner Lebenszeit in die Musik stecken, sondern alles was man hat? Das ganze Herz, der ganze Wille, das ganze Leben.

Erreichtes.

Die Band hat nach Ihrer Demo 2004 die Single „HN-JK“ inklusive einem Videoclip ausgekoppelt. Der Song erzählt die wahre Geschichte der Suche nach einer Frau, die in einem Auto mit besagtem Kennzeichen saß. Die Dame wurde übrigens nach 6 Monaten wirklich gefunden! 2006 folgte dann der WM-Song „Jürgen Klinsmann Fussball-Gott“. Er war deutschlandweit als Single erhältlich, zusätzlich auf dem Adidas „Goal“ Sampler und hatte in 2 Monaten über 270.000 Downloads. Deshalb spielt ScheinFrei? seither bei jedem großen Turnier (WM wie EM) auf den Fandörfern vor 15.000 und mehr Zuschauern.

ScheinFrei? war bereits Vorgruppe von Razorlight, Silbermond, Ich+Ich, Joachim Deutschland und den Scorpions. Zusätzlich veranstaltet ScheinFrei? mit befreundeten Bands Konzerte, die teilweise über 2000 Besucher begeistern (X-Mas-Rockt.de).

Die Musiker der Band spielten bereits in bekannten Clubs wie LKA Longhorn, Substage Karlsruhe, Villa Berg Stuttgart, Kammgarn Kaiserslautern, Session in Walldorf und NCO Schwäbisch Hall.

Überzeugend.

Autobiographisch? Authentisch? Absolut! Da hat sich im Süden der Republik innerhalb der letzten Jahre etwas Besonderes entwickelt – mit viel Liebe zum Detail und dem Talent, Menschen mit Musik zu fesseln...zu beschäftigen.

Dankbar sind Sie dabei allen, die ehrliches Auftreten und harte Arbeit zu schätzen wissen. Dankbar jedoch auch für alle anderen musikalischen Erfahrungen der letzten Jahre, denn die haben Sie noch mehr dazu angespornt, Ihren Weg zu gehen.

Die Zeit ist reif. Jetzt.